

#BADEN-WÜRTTEMBERG 16. November 2016

OV Offenburg: Jubilarehrung 2016

Am vergangenen Donnerstag hat die Jubilarehrung im Saal der Einwohnergemeinschaft in Offenburg-Hilbolsweier stattgefunden.



Kollege Klaus Schnebelt, Vorsitzender des OV Offenburg, konnte bei vollem Haus 69 Jubilare willkommen heißen. Bei 14 x 70 jähriger, 15 x 60 jähriger, 8 x 50 jähriger, 19 x 40 jähriger und 13 x 25 jähriger Treue zu unserer Gewerkschaft durfte sich der Vorsitzende voller Stolz bedanken

Klaus Schnebelt gab einen Überblick über die aktuellen Bahnthemen rund um Offenburg, wie z.B. der Umbau des Rangierbahnhofs für über 25 Millionen Euro.

Walter Greiner, Geschäftsstellenleiter Karlsruhe, hielt die Festansprache zu Ehren der Jubilare und brachte die aktuellen Themen der EVG mit ein.

Oliver Martini, Bürgermeister der Stadt Offenburg, überbrachte die Glückwünsche der Stadt.

Der feierliche Rahmen wurde vom Eisenbahnerchor Offenburg unter der Leitung von Rheinhard Ruf und Bernhard Haus übernommen. „Ich bin stolz, dass ich 70 Jahre lang Mitglied dieser Gewerkschaft bin und ich werde auch weiterhin zu dieser Vorzeige-Gewerkschaft stehen" so der Kollege Georg Kern, der extra aus Kehl angereist war.



[Alle Bilder anzeigen »](#)